



Information an die Bevölkerung über die Gemeinderats-sitzungen vom 2. Mai und 23. Mai 2023

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen des Organisationsreglements (Art. 57, Information).

Präsidiales – Bildung – Finanzen und Kultur – Gesellschaft – Planung und Bau

Gemeindeversammlung vom 07.06.2023 – Botschaft

Der Gemeinderat genehmigt die Botschaft für die Gemeindeversammlung vom 07.06.2023. Inzwischen ist die Botschaft in alle Haushalte versandt worden. Sie kann auch unter www.pieterlen.ch (Rubrik Politik / Gemeindeversammlung) eingesehen werden.

Hauptstrasse 6 – Ersatz Beleuchtung und akustische Massnahmen

Für den Ersatz der Beleuchtung und akustische Massnahmen in der Liegenschaft Hauptstrasse 6 spricht der Gemeinderat einen Kredit von CHF 130'000. Der Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum (30-tägige Frist) und wurde daher im Anzeiger Büren publiziert.

Mehrzweckgebäude – Einbau WC im Obergeschoss

Im Zusammenhang mit dem Anbau der Tagesschule muss eine zusätzliche WC-Anlage im Obergeschoss des Mehrzweckgebäudes eingebaut werden. Der Gemeinderat spricht hierfür einen Kredit von CHF 63'300.

Beschaffung Schulmobiliar

Für zusätzliches Schulmobiliar spricht der Gemeinderat einen Kredit von CHF 50'000.

Klimatisierung Hauptstrasse 6 und Brunnenweg 4

Der Gemeinderat spricht für die Gemeindeliegenschaften Hauptstrasse 6 und Brunnenweg 4 Kredite von CHF 147'000 und CHF 118'000 für die Klimatisierung. Beide Kreditbeschlüsse unterliegen dem fakultativen Referendum (30-tägige Frist) und wurden daher im Anzeiger Büren publiziert.

Strassensanierung Brunnenweg

Die Gemeindestrasse Brunnenweg muss saniert werden. Der Gemeinderat vergibt aufgrund einer Ausschreibung die Arbeiten.



Ersatz / Beschaffung Desktop-Computer und Schülergeräte

In der Schule müssen diverse Desktop-Computer und Schülergeräte ersetzt werden.
Der Gemeinderat spricht hierfür einen Kredit von CHF 50'000.

Pieterlen, 1. Juni 2023

Leiter Präsidiales

David Löffel